



UNIÓN INDEPENDIENTE DE EMPLEADOS TELEFÓNICOS DE PUERTO RICO

UNIDOS Y ALERTAS EN DEFENSA DE NUESTROS DERECHOS

CARTA ABIERTA A TODOS LOS UIETISTAS

Nos ha tocado llegar al punto más crítico en nuestra negociación colectiva. Aunque hemos tenido varios avances que nos acercan a finalizar el llegar a un acuerdo con la compañía, por otro lado hemos tenido momentos difíciles y de muchos retos. En materia de salarios estamos en un punto donde no vemos que la compañía se mueva en una dirección que satisfaga o al menos se acerque a nuestras metas.

Ya estamos en los últimos dos (2) artículos, el 43-Salario y el 42- Salario Mínimo por hora por grupo ocupacional. Es por ello que debemos de comenzar a poner la acción donde está la palabra.

Mañana, viernes, 6 de agosto de 2021, es el último día de negociación antes de vencer la última extensión acordada y es importante que como matrícula enviemos un mensaje a la compañía de que estamos atentos a sus movimientos y comprometidos con nuestro sindicato.

Le solicitamos a todos ustedes que mañana se pongan un sweater negro, tanto los que están en sus talleres como aquellos que están trabajando desde sus hogares, aquellos como los CACS que tienen uniforme deben de ponerse una cinta negra. Todos se tomaran una foto y lo subirán a las redes con el **#justiciasalarialclaroquelamerecemos.**

Víctor A. Santiago Rodríguez

Presidente UIET

UNIDOS Y ALERTAS EN DEFENSA DE NUESTROS DERECHOS